

ausfindig machen konnte, so fingen die Weiber in den Zelten an zu klatschen, und es ging das Tanzen dennoch los. Etwas anders: aber Tanz und Klang mußten unter Menschen umgehn.

*

Der Läufer von Marathon.

Der Pelasger kam vom Schneegebirge Hochasiens nach den blaubelächelten Sonnenküsten Hellas. Er brachte in männlicher Priesterhand den Segen der Himmlichen, in priesterlicher Manneshand den Samen für die Sehnsucht der Unterirdischen. Der Pelasger befruchtete und starb. Wie ein junger Stier hatte sich der Achäer auf den toten Zauberer gestürzt. Das Fieberrot war in ihm, er glaubte es aber draußen vorhanden und unterjochte sich Hellas. Der Pelasger hinterließ ihm dafür den Schrecken des Laufens. Die Nemesis, die Furien, Rachegöttinnen lauerten auf den Sieger: der Peloponnes ist die Halbinsel der Panik.

Der Schrecken des Laufenmüssens ge-